

●市民プールでの着用品について

Q.

現在市民プールでは時計の着用不可(市民プール利用規定に記載有)、骨伝導イヤフォンの使用不可(R7.8.19に直接市民プールへ電話で問い合わせた回答を得たもの)となっています。最近ではスマートウォッチの着用や骨伝導イヤフォンの使用を認めている施設が増えてきています。(新潟市はどちらも使用可能)スマートウォッチを着用することで、健康状態の把握やパフォーマンスの向上等メリットが多いです。また、私を含め新発田市在住であっても、スマートウォッチとイヤフォンの使用ができる新潟市等へ通っている人も一定数いると思います。シリコンカバーを付ける等条件付きで良いのでスマートウォッチ及び骨伝導イヤフォンの使用を認めて頂きたいです。

ご検討いただけますと幸いです。

(令和7年8月受付)

A.

現在、新発田市民プールでは、「新発田市民プール利用規定・注意事項」を定めており、スマートウォッチを含めた時計類の着用については、ガラス面が破損してプール内に飛散する恐れがあることや、他者にぶつかるなどしてケガにつながる危険があるため、また、骨伝導イヤホンについては、注意事項等をお知らせする放送や監視員の声が利用者に届かない恐れがあるためいずれも着用を不可としております。

御要望を受け、改めて検討しましたところ、スマートウォッチについては、御指摘のとおり、近年の普及の高まりに加え、運動時の心拍数管理や活動量の確認・記録といった健康増進に資する機能があることから、当該目的に利用できる50mプール内、遠泳用コースのみ利用可としたいと考えております。

ただし、万が一ガラスが破損して飛散したり、ぶつかるなどしてケガをしたりしないよう、機器全体を覆えるシリコンバンドの着用を必須とし、利用者への周知を図ったうえで令和8年度シーズンから対応させていただきたいと考えております。

一方、骨伝導イヤホンの着用については、耳を塞がず周りの音が聞き取りやすい特性があることは承知しておりますが、市民プールは屋外プールのため、放送や監視員の声が届きにくいという、骨伝導イヤホンを使用した場合、注意事項等のお知らせや緊急時の指示がさらに聞き取りにくくなる恐れがあるため、利用者の皆様の安全確保の観点から今後も使用は不可とさせていただきたいと考えております。

おおぜいの方々に御利用いただく施設であることから皆様の安全を確保し、安心して御利用いただくための措置でありますので、御理解くださるようお願いいたします。

(令和7年9月2日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。